



Pedro García Morales

Socio

Santiago de Chile

pedro.garcia.m@garrigues.com

Isidora Goyenechea 3477, Piso 12

Las Condes - Santiago de Chile (Chile)

Tel: +56 2 29419000

Fax:

Reestructuraciones e Insolvencias

Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje

Bancario y Financiero

Mercado de Valores

Energía

Fusiones y Adquisiciones

Regulatorio Financiero

Infraestructuras

Pedro García Morales es socio del Departamento Mercantil de Garrigues, en la oficina de Santiago de Chile, donde ejerce su actividad profesional en las áreas de derecho bancario y financiero, mercado de capitales, insolvencia y reestructuración y proyectos de infraestructura y energía. Es además árbitro del cuerpo arbitral del Centro de Arbitraje y Mediación de Santiago de Chile. Ha sido constantemente reconocido en las bandas más altas de Chambers & Partners, IFLR 1000 y Legal 500, entre otras publicaciones, y muchas de las transacciones en que ha asesorado han obtenido premios de prestigiosas publicaciones internacionales. Se graduó como abogado en la Pontificia Universidad Católica de Chile y obtuvo un LLM en Duke University (Estados Unidos). Es profesor de Derecho Mercantil y Económico en la Pontificia Universidad Católica de Chile desde 1993 y ha enseñado además en los programas de LLM de su Universidad y de la Universidad de Los Andes, y de pregrado en las Universidades de Los Andes y Finis Terrae.

Experiencia

Pedro García tiene amplia experiencia en banca y finanzas, mercado de capitales, insolvencia y reestructuración y proyectos. Ha asesorado a los bookrunners en varias emisiones soberanas de la República de Chile y a los principales emisores chilenos, ya sea en los mercados internacionales o locales, tales como Colbún, Falabella, Banco Santander-Chile, Banco de Chile, Scotiabank Chile, Codelco, ENAP, EFE, ENEL Chile y AES Gener. También ha asesorado en grandes proyectos de infraestructura como la financiación del Puente Chacao, que une la Isla de Chiloé con Chile continental, una planta desalinizadora de agua para BHP y otra para Codelco. En energía, ha asesorado tanto en transacciones de mercado de capitales como en financiamientos para las mayores líneas de transmisión en Chile, y financiamientos multijurisdiccionales a Celeo Redes, ISA Interchile; Generadora Metropolitana (EDF/AME) y Enfragen.

En financiación de adquisiciones ha participado en la adquisición de Gasmar por Arroyo, Nike de Chile por un grupo ecuatoriano, y Odata por Aligned. En insolvencia y reestructuración ha participado en los convenios de reorganización de Latam Airlines La Polar y La Araucana, y en la transacción de reestructuración de la mayoría de las salmoneras de Chile, SMU (cadena de supermercados), Agrícola Ariztía y el Grupo Saieh. También es árbitro del Centro de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Santiago de Chile. Muchas de las transacciones en las que ha participado el Sr. García han recibido premios de publicaciones especializadas como Latin Finance, IJ Global, IFLR 1000, Proximo Infra y Latin Lawyer.

Formación académica

Licenciado en Derecho por la Pontificia Universidad Católica de Chile y Master of Laws - LLM - por Duke University (Estados Unidos de América).

Actividad docente

El Sr. García ha sido profesor de Derecho de la Empresa y Derecho y Economía en la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile desde 1993, y también ha enseñado en los programas LLM de la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Universidad de Los Andes; Asociaciones Empresariales en la Facultad de Derecho de la Universidad de Los Andes; y Derecho Comercial en la Universidad Finis Terrae. Es uno de los fundadores de la Fundación Generación Empresarial Chile, que tiene como propósito la promoción de la ética empresarial. Se graduó en la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile y obtuvo un LLM en la Universidad de Duke.

Pertenencia a instituciones

Miembro del Colegio de Abogados de Chile

Reconocimientos

Ha sido constantemente clasificado en los primeros puestos de Chambers and Partners, IFLR 1000, Legal 500, Best Lawyers y es también un nombre recurrente en transacciones informadas por LatinLawyer.

Publicaciones

Pedro ha publicado diversos artículos académicos, de difusión y de opinión, en la Revista Chilena de Derecho, El Mercurio y Diario Financiero. Entre sus publicaciones recientes destacan "*Acquisition Finance*" para LatinLawyer (2015), "*Banking in Chile*", para Chambers (2015), un capítulo del libro "La Comisión Para el Mercado Financiero", de las Ediciones de la Pontificia Universidad Católica de Chile (2019) y "¿Hay Camino para las SPACS en Chile?" en El Mercurio Legal (2021).